

Llegan 22 mil 568 mdd de IED en 2014 (Reforma 24/02/15)

Llegan 22 mil 568 mdd de IED en 2014 (Reforma 24/02/15) Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (24 febrero 2015).- En 2014, México registró 22 mil 568.4 millones de dólares de inversión extranjera directa (IED), reportó la Secretaría de Economía. Si se considera sólo el flujo de entrada, el año pasado se recibieron 33 mil 929.1 millones de dólares. Sin embargo, también se registraron salidas por 11 mil 360.7 millones de dólares por transferencias de acciones de inversionistas extranjeros a mexicanos y de cuentas entre compañías. El año pasado, apenas 18.8 por ciento del monto recibido, unos 4 mil 234 millones de dólares, fueron de nuevas inversiones, porque la mayoría de la cantidad recibida, 56.5 por ciento, fue de reinversión de utilidades, y 24.6 por ciento de cuentas entre compañías. El sector que más inversiones recibió fue el de manufacturas, con 57 por ciento (12 mil 869.9 millones de dólares), seguido por servicios financieros, con 24 por ciento del total recibido (5 mil 556.6 millones), y minería, con 9 por ciento (2 mil 215.2 millones). Otros sectores relevantes fueron comercio (mil 954.3 millones) y construcción (872.6 millones de dólares). En tanto, hubo una desinversión considerable en medios masivos de información, de 4 mil 152.5 millones de dólares, y en el sector bancario. En cuanto al país de origen de los recursos, Estados Unidos lideró la IED con 6 mil 516.4 millones de dólares, España registró 4 mil 92.9 millones, Canadá 2 mil 421.4 millones, Alemania mil 546.2 millones, Países Bajos mil 489.6 millones y Japón mil 433.7 millones, en tanto que otros 79 países aportaron 5 mil 68.2 millones de dólares. Las cifras reportadas sólo consideran inversiones realizadas y formalmente notificadas ante el Registro Nacional de Inversiones Extranjeras de la dependencia. De ahí su carácter preliminar y el que sufran actualizaciones al alza en los trimestres sucesivos. En 2013, el País recibió un récord de 35 mil 188.4 millones de dólares de IED, cifra 178 por ciento mayor al monto reportado en 2012. Sin embargo, dicho monto incluyó la adquisición de Grupo Modelo por parte de AB Inbev, lo que "infló" el indicador. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo